



Buscar en la entidad



- [Estudios Económicos](#)
 - [Estadísticas e informes](#)
 - [Tasas de cambio](#)
 - [Perfiles económicos y comerciales](#)
 - [Perfiles económicos y comerciales por departamentos](#)
 - [Seguimiento TLC](#)
 - [Revista OEE](#)
- [Contratación](#)

[Inicio](#) › [Prensa](#) › [Noticias](#) › [Comercio](#)

Noticia de Comercio

🕒 Comercio 25 noviembre de 2022

Ministro de Comercio, Germán Umaña, reitera respaldo al pronto ingreso de Ecuador y Costa Rica a la Alianza del Pacífico



Pie de foto: el Consejo aprobó además los lineamientos para el relacionamiento entre el bloque de integración y los Estados Asociados.

Además, los ministros de Chile, Colombia, México y Perú aprobaron los lineamientos de lo que será la participación del Estado Asociado, cuando el país respectivo, obtenga tal estatus.

El Consejo de Ministros de la Alianza del Pacífico, mecanismo que integran Chile, Colombia, México y Perú, manifestó su satisfacción por el interés que despierta el bloque en el mundo y que llevará a que más países se integren a este, bien como estados miembro, o como Estado Asociado.

Durante la **XXVII reunión de los Ministros de Comercio Exterior y de Relaciones Exteriores de la Alianza**, se escuchó a los delegados de Singapur, Canadá, Corea del Sur y Costa Rica, quienes reiteraron su interés y deseo por continuar, cada uno, con sus respectivos procesos de vinculación a la Alianza del Pacífico.

Adicionalmente, Honduras participó en este Consejo de Ministros ante el cual manifestó también su intención de ser parte del bloque.

[De tu interés](#)[Últimas noticias](#)**26 nov. 2022**

[Atención residentes y turistas: playas de Barú tendrán cierres por mantenimiento y oxigenación](#)

“Este es un mecanismo vivo en el que tenemos propuestas, desarrollos, que tiene futuro y que cuenta con los mecanismos para seguir atendiendo las situaciones adversas de los últimos años. Nos complace ver el interés de distintos países por este bloque y la coincidencia en sus planteamientos frente la dialéctica del desarrollo”, dijo el **ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza**.

El alto funcionario participó en la instalación del Consejo de Ministros, en la que estuvo acompañado por la viceministra de Asuntos Multilaterales de la Cancillería, Laura Gil; y el **viceministro de Comercio Exterior, Luis Felipe Quintero Suárez**.

Señaló que “eso va a significar inclusión, defensa de nuestra biodiversidad. Va a significar recuperar el camino a la incorporación de un modelo de industrialización y de servicio que ha estado tan abandonado, va a significar el fortalecimiento de la integración latinoamericana y el fortalecimiento de nuestras posiciones conjuntas en los foros multilaterales”.

Y reiteró su deseo de que avance lo más pronto posible el proceso para que Ecuador y Costa Rica puedan entrar rápidamente a integrar este bloque.

El Consejo aprobó además los lineamientos para el relacionamiento entre el bloque de integración y los Estados Asociados, cuyo objetivo es delinear los alcances y la participación del país que obtenga ese estatus.

Igualmente, se presentó un proyecto de la empresa privada para desarrollar en los cuatro países y que tiene que ver con la ‘pesca’ de plásticos en los mares, los cuales se podrán vender a las empresas de reciclaje, iniciativa que desde ya el **ministro Umaña** respaldó.

En el marco de esta reunión se adelantó también la Comisión de Libre Comercio de la Alianza del Pacífico en la que los Ministros de Comercio aprobaron la actualización del anexo sobre los requisitos específicos de origen al sistema armonizado.

Esto facilitará el comercio entre Chile, Colombia, México y Perú, otorgando al intercambio de bienes una mayor precisión y fluidez.

De otra parte, entre enero y septiembre el comercio de Colombia con sus socios en la Alianza del Pacífico alcanzó US\$7.780,1 millones, un aumento del 29 % con relación al mismo periodo del 2021.

De ese total, las exportaciones de Colombia a Chile, México y Perú sumaron US\$3.354,5 millones, un crecimiento del 40 %. De estas, las ventas de bienes no minero energéticos a este bloque de integración alcanzaron US\$1.967,9 millones, un aumento del 10,1 %.

Adelantamos hoy el XXVII Consejo de Ministros de [@A_delPacifico](#) CLCOMXPE. Somos un mecanismo de integración vivo, que tiene propuestas, desarrollo, con futuro y con los mecanismo para seguir atendiendo las situaciones adversas de los últimos años pic.twitter.com/NhK9XvChKk

— Germán Umaña Mendoza (@GermanUmanaM) [November 24, 2022](#)



25 nov. 2022

[Ministero de Comercio, Germán Umaña, reitera respaldo al pronto ingreso de Ecuador y Costa Rica a la Alianza del Pacífico](#)



25 nov. 2022

[Mincomercio y Fontur capacitan a operadores de turismo de Guajira y Magdalena en prevención del tráfico de flora y fauna](#)

[Twitter](#)

MÁS NOTICIAS

[Tweets by MincomercioCo](#)

También le puede interesar:

[Colombia y España realizaron primera subcomisión económica-comercial en el marco del acuerdo de amistad y cooperación](#)

Comparta esta publicación

[MÁS INFORMACIÓN »](#)

Aliados estratégicos



Ministerio de Comercio, Industria y Turismo



Sede principal

Calle 28 No. 13 A – 15 Bogotá D.C, Código postal: 110311

Teléfono Conmutador: (+57) 601 6067676

Línea gratuita: 01 8000 95 8283

Sede Palma Real

Carrera 13 No. 28 – 01 Bogotá D.C,

Atención Grupo de Relación con el Ciudadano Piso 8.

Correo Institucional: info@mincit.gov.co

Preguntas, Quejas, Reclamos Sugerencias, Denuncias ([PQRS](#))

Citas virtuales: [Citas de atención al usuario](#)

Denuncias por actos de corrupción: soytransparente@mincit.gov.co

Notificaciones judiciales: notificacionesjudiciales@mincit.gov.co

[Notificaciones Administrativas por aviso](#)

[@MincomercioCo](#) [@mincomercioco](#) [@MincomercioCo](#)

[mincomerciocolombia](#)

[ministerio-de-comercio-industria-y-turismo](#)

[Política de privacidad y condiciones de uso](#) [Contacto](#) [Mapa del sitio](#)